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Abstract (en)
[origin: US4684460A] This invention relates to a haemodialysis device comprising a dialyzer, a reservoir of dialyzate, a cartridge for regenerating the
dialyzate and a positive displacement pump with one rotor which circulates the blood and the dialyzate in two separate circuits and the conduit going
from the dialyzate reservoir to the dialyzer comprises a non-return valve and a pipe which is connected in by-pass downstream of said valve and
which passes through a positive displacement pump with double direction of operation and which is automatically controlled by a regulation loop.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un dispositif d'hémodialyse permettant de contrôler automatiquement la perte de poids. Un dispositif selon l'invention
comporte un dialyseur (1), un réservoir de dialysat (5), une cartouche (7) de régénération du dialysat et une pompe péristaltique (3) à un seul rotor
qui fait circuler le sang et le dialysat dans deux tubes séparés. Le conduit de dialysat (10) allant du réservoir (5) au dialyseur (1), comporte un clapet
de non-retour (11) et une canalisation (16), branchée en dérivation en aval dudit clapet, passant à travers une pompe péristaltique (17), qui permet
de faire varier la pression du dialysat dans le dialyseur. La pompe (17) est commandée automatiquement, soit par une boucle de régulation qui
compare la valeur mesurée de la pression transmembranaire à une valeur de consigne, soit par une autre boucle de régulation qui compare la perte
de poids du réservoir (5) par unité de temps mesurée par un capteur (21) à une valeur de consigne. Une application est la construction d'un appareil
d'hémodialyse facile à transporter et à utiliser.
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